



NOTA DE PRENSA

Nueva temporada de 'Debate en 30' en TPA

- El programa regresa el próximo lunes, 10 de septiembre, con los portavoces de los cinco grupos parlamentarios en la Junta General del Principado de Asturias
- El espacio, que se emitirá de lunes a jueves a las 21:30 h., vuelve a la parrilla de la cadena autonómica con nuevo plató y decorado

Gijón, 7 de septiembre de 2012

TPA estrena el próximo lunes, 10 de septiembre, a las 21:30, la segunda temporada del programa *Debate en 30*. En este primer programa tras el parón estival los invitados serán cinco representantes de los grupos parlamentarios de la Junta General del Principado: Fernando Lastra (PSOE), Cristina Coto (Foro), Fernando Goñi (PP), Ángel González (IU) e Ignacio Prendes (UPyD). Los asistentes analizarán los principales temas de actualidad que protagonizan el inicio del curso político.

Debate en 30, que inicia esta temporada con nuevo plató y decorado, es un espacio de diálogo, de análisis y reflexión sobre la actualidad informativa. La periodista asturiana María Blanco presenta este programa de 30 minutos de duración, que en esa nueva temporada se emitirá de lunes a jueves a las 21:30, a continuación de la segunda edición de TPA Noticias.

El espacio contará cada día con un grupo de invitados especialistas en su ámbito y procedentes del mundo de la universidad, la empresa, el periodismo, la cultura, la política, el sindicalismo o el asociacionismo ciudadano, que desgranarán y analizarán la actualidad informativa de Asturias desde todos los puntos de vista.

Debate en 30 contará, al igual que en la temporada anterior, con la participación activa de los espectadores a través de su cuenta en twitter @Debateen30.